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Sehr geehrte Mitglieder! 
Beiliegend erhalten Sie die Vorschreibung des Mitgliedsbeitrages 2023 in der Höhe von € 5,-- pro 

Mitglied. Es würde uns natürlich sehr freuen, wenn Sie auch eine kleine Überzahlung als Spende 

überweisen.  

Jene, welche im Vorjahr (oder in den Vorjahren) versäumt haben, den Mitgliedsbeitrag zu 

überweisen, so scheint dies als Rückstand am Zahlschein auf und wir ersuchen Sie um Begleichung 

dieses vorgeschriebenen Betrages.  

Der Mitgliedsbeitrag mit € 5,-- ist seit Jahrzehnten trotz Index- und Preiserhöhungen gleich 

geblieben und wir freuen uns, dass wir trotzdem sehr viel für unsere Gemeinde, unsere Vereine und 

unsere Mitglieder leisten können. Einen kurzen Bericht können Sie nachstehend lesen! 

Falls Sie dennoch aus dem Fremdenverkehrsverein austreten möchten, was uns natürlich sehr Leid 

täte, bitten wir Sie um kurze schriftliche Mitteilung (Kündigung ihrer Mitgliedschaft). Es genügt 

nicht, einfach den Beitrag nicht zu bezahlen, denn Sie sind einmal in den Verein eingetreten und 

daher ist auch ein Austritt bekannt zu geben. Leider kommt es immer wieder vor, dass Beiträge 

nicht einbezahlt werden und dann die Mitteilung an den Verein erfolgt, ich wollte ja nicht mehr 

dabei sein. In diesem Fall ist aber der Mitgliedsbeitrag bis zum Austritt zu begleichen!! 

 

Wie viele von Ihnen wissen (Alle, welche schon über 5 Jahre als Mitglied dabei sind), haben wir 

alle 5 Jahre seit Vereinsbestehen ein kleines Geschenk an die Mitglieder ausgegeben.  

Waren dies vor 5, 10, 15 oder länger zurück Geschenke mit einem Wert, welcher den 

Mitgliedsbeitrag von einigen Jahren überschreitet, so haben wir auch Ende dieses Jahres anlässlich 

unseres 50-ig jährigen Bestandsjubiläums  im Rahmen einer JUBILÄUMSSITZUNG wieder ein 

wunderschönes Geschenk für alle Vereinsmitglieder vorgesehen. 

Eine Einladung zu dieser Festsitzung erfolgt im Laufe dieses Jahres und wir würden uns über die 

Teilnahme einer großen Anzahl von Mitgliedern sehr freuen! 

 

Wie bereits erwähnt, wurde der Fremdenverkehrsverein im Jahre 1973 ins Leben gerufen und im 

Jänner 1974 von der Vereinsbehörde offiziell genehmigt. Es ist während der Gründung und heute 

sehr viel geschehen und der Fremdenverkehrsverein Seefeld-Kadolz mit seinen Funktionären und 

auch Mitgliedern hat sehr viel zum Wohle der Gemeinde, Vereine und Mitglieder beigetragen. 

Einen ausführlichen Bericht wird es bei der Jubiläumssitzung gegen Jahresende 2023 geben. 

 

Sehr erfreulich darf ich berichten, dass wir im vergangenen Jahr wieder unsere gewünschte 

Mitgliederzahl mit über 500 Mitgliedern erreicht haben. Wir konnten am Jahresende genau 511 

Vereinsmitglieder zählen und trotz der Sterbefälle (10 Personen) und der Austritte bzw. verzogenen 

Mitglieder (16 Personen) gab es einen schönen Zugang (55 Personen). Somit haben wir eine 

Mitgliederzahl am Jahresende 2022 von 511 Mitgliedern!! 

 

Das Vereinsgeschehen lebt nun nach dem hoffentlich baldigen Ende der Pandemie wieder voll auf 

und es gab im vergangenen Jahr wieder wunderschöne gemeinsame Veranstaltungen wie den 

Kellerkirtag, Wandertag, Ausflüge, Baumpflanzaktion und natürlich auch gemeinsame andere 

Aktivitäten mit unseren Mitgliedern und Vereinen!  

 



Diese Aktivitäten möchten wir heuer wieder fortsetzen und wir freuen uns auf ihre Unterstützung 

und Teilnahme. 

 

Wir planen bereits wieder ein tolles Ausflugsprogramm für unsere Mitglieder und hoffen, dass viele 

daran teilnehmen werden. Nur durch zahlreiche Teilnahme ist ein großartiger Erfolg möglich! 

 

Wie Sie bereits erfahren konnten, haben wir unseren BUMMELZUG im vergangenen Jahr verkauft. 

Er wurde viel zu wenig in Anspruch genommen, sodass die Kosten nicht mehr wirtschaftlich 

tragbar waren. 

 

Einen großen Umweltbeitrag konnten wir mit der Baumpflanzaktion mit unseren Kindergarten- und 

Schulkindern leisten. Es wurden mit den Kindern und teils Unterstützung mit Eltern und Gemeinde 

insgesamt 100 Obstbäume in der Kellergasse in Gr.Kadolz gepflanzt. Ein Teil davon von unserer 

Feuerwehr mit ihren Mitgliedern. Diese Obstbäume wurden den Kindern und Jugendlichen 

gewidmet und sollen eine Art Lebensbaum darstellen. Jeder Baum trägt auch den Namen des 

Kindes, welche diesen Baum künftig auch pflegen und betreuen soll! Die Früchte, welche 

hoffentlich reichlich auf den Bäumen wachsen, gehören natürlich auch den Kindern in unserer 

Gemeinde. Wenn Sie in der Kadolzer Kellergasse spazieren, betrachten Sie diese tolle 

„Obstbaumplantage“ im Bereich der Euregio Vinothek! Natürlich wollen wir mit unseren Kindern 

der Gemeinde auch heuer Aktivitäten im Bereich dieser Anlage durchführen. 

 

Im Rahmen der JUBILÄUMSSITZUNG am Jahresende wollen wir auch wieder langjährige 

Funktionäre und Mitglieder ehren und der Vorstand wird im Laufe des Jahres auch entsprechende 

Vorbereitungen für ein wunderschönes Fest planen.  

Wir wissen von den letzten „Jubiläumsveranstaltungen“, welche alle 5 Jahre durchgeführt werden, 

dass auch viele Personen, welche dem Verein nicht angehören, dieses tolle „Ehrengeschenk“ 

erhalten möchten. Doch dazu ist eine längere Mitgliedschaft erforderlich und es ist möglich, durch 

rückwirkende Nachzahlung des Mitgliedsbeitrages und Beitritt zum Verein das Geschenk auch zu 

erhalten!! Näheres erfahren Sie gerne beim Obmann oder den Vorstandsmitgliedern des Vereines! 

Einen ausführlichen Jahresbericht und Rückblick auf die 50 Jahre Vereinstätigkeit wird es auch bei 

dieser Sitzung am Jahresende geben und wir hoffen, dass der Platz im Jufa-Veranstaltungssaal für 

die Teilnehmer ausreichen wird. 

 

Der Fremdenverkehrsverein Seefeld-Kadolz ist ein gemeinnütziger Verein im Sinne des 

Vereinsgesetzes und die Einnahmen des Vereins werden auch für gemeinnützige Zwecke in unserer 

Gemeinde wieder ausgegeben. Alle Vorstandsmitglieder einschließlich Obmann führen diese 

Funktion ehrenamtlich aus.  

 

In diesem Sinne möchte ich mich als Obmann bei allen Mitgliedern für ihre Mitarbeit und 

Unterstützung herzlichst bedanken.   

 

Mit freundlichen Grüßen: 

 

 

Georg Jungmayer, Obmann 

 

 

 


